
de los países del Este en- 
ESIB el encuentro celebrado 
en la región ha dejado senta
das las bases de colabora
ción entre todas las asocia
ciones europeas de estudian
tes y ya se han programado 
actividades para 1992: un 
seminario sobre el desarrollo 
de las uniones de estudiantes 
nacionales e internacionales 
que se celebrará en el mes 
de marzo en Malta; la Es
cuela de verano en julio que 
se desarrollará en Viena; 
Conferencia de la mujer en 
Helsinki en septiembre y un 
acto de solidaridad con el 
Tercer Mundo que se cele
brará en noviembre en Fin
landia.

Los problem as de aquí

Si los universitarios se 
preocupan por la política 
educativa de Europa y la ho
mologación de las titulacio
nes a nivel europeo; los uni
versitarios castellano-man- 
chegos siguen preocupándo
se por la falta de infraestruc
tura, por tener que dar clases 
en pabellones deportivos im
provisados como aulas o por 
no disponer del material ne
cesario (los Estudiantes de 
Informática continúan sin or
denadores y los de filología 
inglesa de Ciudad Real sin 
bibliotecas que cubran sus 
necesidades bibliográficas).

Esta semana acabó el pla
zo de candidaturas para las 
elecciones de la universidad 
de la que saldrán además el 
rector, decanos, directores 
de departamentos, etc. los 
representantes de los estu
diantes en la Junta de Go
bierno, en el claustro univer
sitario y en el Consejo So
cial. Por la Asociación de 
Estudiantes de Toledo se 
presenta Antonio Martínez 
(actual presidente regional 
de la Unicpon de Estudian
tes) quien asegura que el pri
mer problema y fundamental 
es «la pasividad de los estu
diantes. En el claustro uni
versitario, los estudiantes 
vamos a tener peso porque 
un 33 por 100 de los miem
bros del claustro pueden ser 
alumnos con lo que muchas 
decisiones necesitarán nues
tro apoyo. El problema está 
en que los estudiantes van a

Antonio Martínez es el presidente regional 
de ia Unión de Estudiantes.

Julián Morales es el delegado de la Facul
tad de Letras de Ciudad Real y hasta aho

ra miembro del claustro universitario.

Por primera vez en la historia se integran en la organización de estudiantes europeos los 
universitarios de los países del Este.

Los universitarios pretenden la homologación de los títulos para que las profesiones se 
pueden ejercer en cualquier país sin trabas de ningún tipo.

su rollo y pasan de preocu
parse de temas que no sean 
las salidas que va a tener su 
carrera o ir aprobando los 
exámenes. En la región hay 
muy pocas asociaciones de 
estudiantes que funcionen, 
nosotros, los de la Unión de 
Estudiantes intentaremos la 
fusión de todas porque estar 
pocos y divididos no resulta 
operativo».

Antonio Martínez teme 
que los estudiantes no parti
cipen en las elecciones: «Fí
jate hace año y pico fueron 
las selecciones universita
rias en Valencia y sólo votó 
un 3 por 100 de los estudian
tes. Yo temo que aquí pase 
algo similar, los alumnos se 
piensan cosas raras de las

asociaciones de los estudian
tes, no se conciencian de que 
lo único que pretendemos es 
crear condiciones favorables 
para que la gente pueda es
tudiar mejor, más cómoda, 
con mejores servicios, con 
más diversiones...».

En el programa electoral 
que propone la Unión de Es
tudiantes figura como punto 
fundamental la instalación 
de un centro de gestión mul- 
ticampus para evitar los pro
blemas que surgen por tener 
campus universitarios dis
persados por toda la región, 
se pretende que viajen los 
documentos (formulación de 
matrículas, actas y otros pa
peles) y no lo hagan las per
sonas, que no tenga ningún

estudiante que desplazarse 
cada vez que se va a hacer 
una gestión. Otro punto del 
programa electoral es conse
guir el sistema americano de 
financiación de estudios, 
«para eso es necesario que 
las cajas de ahorro se fusio
nen primero y luego con la 
parte destinada por ellos a 
obra social dar préstamos a 
los estudiantes por curso pa
ra devolver con un interés 
del 5por 100 o el 8 por 100. 
Queremos también que la 
universidad firme un conve
nio con la Jimia de Comuni
dades para que puedan co
menzar a funcionar los co
medores universitarios. Se
ría ideal firmar convenios 
con RENFE para alargar el 
plazo de la tarjeta joven  
también a los meses que van 
desde enero a mayo, meses 
para los que de mámenlo no 
tiene validez la tárjela ac
tual».

Julián Morales Molina,
estudiante de quinto curso 
de Filología inglesa en la 
Facultad de Ciudad Real, es 
el delegado de la Facultad 
de Letras y hasta este año ha 
sido representante de los 
alumnos en el claustro uni
versitario. Este año se pre
senta también como candi
dato a las elecciones. Este 
estudiante coincide con el lí
der de la Unión de Estudian
tes en calificar de «pasivos» 
a los alumnos castellano- 
m anchegos: «Tal vez las 
pocas asociaciones de estu
diantes que hay no funcio
nen por falta de información 
o tal vez sea un círculo vi
cioso y la falta de informa
ción se deba a la poca re
percusión de las asociacio
nes. En realidad lo único 
que funciona en nuestra uni
versidad es la organización 
de pasillos y una buena ini
ciativa que tuvo el curso pa
sado el Vicerrectorado de 
alumnos para informar y co
ordinar al alumnado, el pro
grama radiofónico Radio 
Campus. ¿Los problemas de 
nuestra universidad? Pues 
muchos: falta de medios, po
ca infraestructura, universi
dad que “ha engordado” 
más que crecido, pero lo que 
sí hay que decir es que se 
ven muy buenas intenciones 
por parte del Rectorado».

P.L.
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